

## 不要になった学生服のアップサイクルに挑戦 ～山形県の九里学園の制服を、地元工場で作作りし、来校者用スリッパへ～

### きっかけ

九里学園では、これまで卒業生の制服を安価で入学者に販売するため『制服バンク』で保管していました。2025年春の制服リニューアルにともない、現在保管しているものが不要になってしまうため、有効活用出来ないかと、オンワードコーポレートデザインが相談を受けました。

### スリッパ生産の盛んな山形県内の河北町でアップサイクル

海外工場への切り替えや担い手の高齢化で国内の縫製工場が減少しており、かつては日本一のスリッパ産地だった山形県河北町の20件以上あったスリッパ工場は今では4～5件になってしまっています。

今回アップサイクルを依頼したスリッパ工場は、丁寧なモノづくりで付加価値を高め生き残ってきました。

地元の方が中心となって心を込めて作業する様子をご取材可能です。



▲完成予定のイメージ



▲工場の様子

### 【ご取材可能なこと】

- ・学校の担当教員へのインタビュー、撮影
- ・スリッパ工場へのインタビュー、撮影
- ・アップサイクルを担当した当社社員へのインタビュー、撮影

### 【スリッパ工場への取材可能日程】

10月中旬～下旬（18日～23日くらいの日程がベストです）で調整可能

### 【学校の場所】

〒992-0039

山形県米沢市門東町 1 丁目 1 - 7 2  
米沢駅から車で10分

### 【工場の場所】

〒999-3511

山形県西村山郡河北町谷地字嶋263  
さくらんぼ東根駅から車で20分



【お問い合わせ先】株式会社オンワードコーポレートデザイン 広報 三島  
TEL : 080-3007-1704 MAIL : n-mishima@onward.co.jp